

LA ESCUELA SUPERIOR PERONISTA

La Escuela Superior Peronista, será una escuela que ha de cumplir cuatro funciones fundamentales y permitirá la realización de ciclos completos, desde la concepción, hasta la realización terminal.

— Para ello, en primer lugar, es función y es misión fundamental de la Escuela el desarrollar y mantener al día la doctrina.

— En segundo término, es su misión inculcarla y unificarla en la masa.

— En tercer lugar, debe formar los cuadros justicialistas.

— Y en cuarto lugar, debe capacitar la conducción.

Vale decir, trabajar para la formación de los conductores del Movimiento.

Estas cuatro misiones, difíciles en sí, porque desarrollar y mantener al día la doctrina, como inculcarla y unificarla, como formar los cuadros y como formar los conductores, son funciones de largo alcance, de extremada dificultad y de un trabajo permanente en la vida constante, no sólo del organismo sino de toda la esfera de acción que su enseñanza alcanza.



LO QUE NOS FALTA: LA ESCUELA SUPERIOR PERONISTA . JUAN DOMINGO PERÓN

JUAN DOMINGO PERÓN
Aportes al Plan de Formación de la Escuela Superior Peronista

LO QUE NOS FALTA: LA ESCUELA SUPERIOR PERONISTA

UN MODELO EJEMPLAR
PARA LA FORMACIÓN POLÍTICA
DE LOS MILITANTES,
DE LOS DIRIGENTES Y
DEL CONJUNTO DEL PUEBLO
EN EL MOVIMIENTO NACIONAL, POPULAR,
DEMOCRÁTICO Y LATINOAMERICANO

Compilado, ordenamiento y comentarios: Lic. Antonio Rougier

